



Hace 10 años:
21 de enero de 2015

Avanza Torre del Paciente Crítico

Tras la entrega de las obras físicas de la Torre del Paciente Crítico del Hospital Guillermo Grant Benavente, la tarea del Servicio de Salud Concepción se abocó a completar la etapa de instalación del equipamiento, que a la fecha lleva un 25% del edificio, que albergará 12 pabellones quirúrgicos, la urgencia y las unidades de cuidados intensivo (UCI) e intermedio (UTI). Está adquirido el 100% del equipo financiado por el Ministerio de Salud y el 73% de equipos comprados por el Gore.